

Osterfrühstück an der Grundschule Wenzenbach

Auch dieses Mal gab es wieder kurz vor den Osterferien das tolle Osterfrühstück. Die Grundschüler aller Jahrgangsstufen bereiteten die verschiedensten Leckereien zu ... angefangen von Gemüseplatten über Tomate-Mozzarella Sticks, Obstsalat, Müslis bis hin zu Broten mit Kresse und Schnittlauch.

Natürlich durften die bunten Ostereier und das Osterbrot nicht fehlen. Da staunten die Studentinnen, die derzeit an der Schule sind, nicht schlecht. Ein solches Buffet hätten sie nicht erwartet.

